

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Fabios mit neuem Koch, Gerer verlässt Magdalenenhof und Schmid den Eisvogel In Wiens Top-Küchen wird kräftig umgerührt

In Wiens Gourmet-Szene folgt momentan Paukenschlag auf Paukenschlag.

Wien. In Wiens angesagtesten Küchen stehen die Zeichen derzeit auf personelle Veränderungen. Die Serie der großen Koch-Rochaden leitete Joachim Gradwohl ein. Offiziell hängt der Kochstar erst ab Mai die Küchenschürze im *Fabios* an den Nagel – schon

jetzt kocht im Lokal auf der Tuchlauben Ex-Partner-Chef Christoph Brunnhuber. Er stand schon 2003 bis 2011 für *Fabios*-Patron Giacobello am Herd.

Eiszeit im Eisvogel. Im Stadtgasthaus *Eisvogel* am Riesenradplatz 5 im Prater ging nicht ein Küchenchef, sondern einer der Gastgeber. Herbert Schmid nimmt eine neue Heraus-

forderung an. Eigentümer Peter Petritsch: „An der Linie ändert sich nichts, Gäste können beruhigt sein.“

Bliesterstreit am Bisamberg. Jüngster Knaller: Starkoch Rainhard Gerer zieht sich vom *Magdalenenhof* zurück. Als neuer Pächter für das Lokal am Bisamberg ist der Langenzersdorfer Gastronom Helmut Hansmann im Rennen. (ber, mag)



Gerer gibt Magdalenen-Hof ab.